

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 18 de noviembre de 1961 por la que se designa el Tribunal calificador para la selección de los participantes en el I Curso de Diplomados en Organización y Métodos de la Administración Pública.

De conformidad con la norma sexta de la Orden de esta Presidencia del Gobierno de 5 de septiembre de 1961 («Boletín Oficial del Estado» de 7 de septiembre) por la que se convoca el primer curso para Diplomados en Organización y Métodos de la Administración Pública.

Esta Presidencia del Gobierno ha tenido a bien disponer que el Tribunal calificador de las pruebas selectivas para el referido curso esté constituido de la forma siguiente:

Presidente: Ilustrísimo señor don Anibal Carral Pérez, Secretario general Técnico del Ministerio de Obras Públicas y Diplomado en Organización y Métodos, por delegación del Director del Centro de Formación y Perfeccionamiento de Funcionarios.

Vocales: Ilustrísimos señores don José María Fernández Pirla, Catedrático de Economía de la Empresa en la Facultad de Ciencias Políticas y Económicas, y don Gabriel del Valle Alonso, Abogado del Estado y Diplomado en Organización y Métodos.

Vocales suplentes: Ilustrísimos señores don José Antonio García Trevijano, Catedrático de Derecho Administrativo.

Don Julián Jiménez Arribas, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos y Diplomado en Organización y Métodos.

Don José Rodríguez Rodríguez, Teniente Coronel del Aire y Diplomado en Organización y Métodos.

Don José Carlos Roca Rovira, Ingeniero Industrial y Diplomado en Organización y Métodos.

Madrid, 18 de noviembre de 1961.

CARRERO

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se anuncia a concurso la provisión de Agrupaciones de Fiscalías vacantes.

Vacante en la actualidad el cargo de Fiscal en las Agrupaciones de Fiscalías de los Juzgados Municipales y Comarcales que a continuación se relacionan, se anuncia su provisión a concurso por antigüedad de servicios efectivos en la carrera, de conformidad con lo establecido en el Decreto Orgánico de 13 de enero de 1956:

Ronda-Gaucín (Málaga).
Pravia-Grado (Oviedo).
Hinojosa del Duque-Pozoblanco-Villanueva de Córdoba.
Zaragoza números 1, 2, 3 y 4.

Las solicitudes de los aspirantes deberán tener entrada en el Registro General de este Ministerio en el plazo de quince días naturales, contados desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», consignando en ellas el orden de preferencia por el que solicitan las plazas a cubrir.

Madrid, 17 de noviembre de 1961.—El Director general, Vicente González.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Junta de Obrás y Servicios del Puerto de Cartagena referente al concurso-oposición para cubrir una plaza vacante de Oficial de segunda en la plantilla de Personal administrativo.

Verificado el día 20 de septiembre de 1961, y conforme se tenía anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 171, de 19 de julio, el sorteo para determinar el orden de actuación de los opositores presentados al concurso-oposición para cubrir una plaza vacante de Oficial de segunda en la plantilla de Personal administrativo, a que se refiere la base tercera de las que rigen la convocatoria, el orden establecido como resultado del mismo es el siguiente:

Don Silvestre Cayuela Balanza.
Don Blas Costa Velázquez.
Don José Murcia Rodríguez.
Don Ginés Alfonso Blázquez Navarra.
Don Clemente Clemente Miralles.

De conformidad con la base cuarta se anuncia que las pruebas o ejercicios comenzarán el día 30 de noviembre actual, a las dieciséis horas y treinta minutos, en el local del edificio-oficina de la Junta (Muelle de Alfonso XII) y ante el Tribunal señalado en la base quinta de la convocatoria.

Cartagena, 17 de noviembre de 1961.—El Secretario-Contador, José Antonio de Casa.—El Presidente, S. Martín.—4.949.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 30 de octubre de 1961 por la que se autoriza a la Dirección General de Enseñanzas Técnicas para que convoque a concurso previo de traslado la Auxiliaria de «Dibujos» de la Escuela de Comercio de Pamplona.

Ilmo. Sr.: De conformidad con lo prevenido en la Ley de 24 de abril de 1958 («Boletín Oficial del Estado» del 25), y en todo lo que a ella no se oponga; con las normas sobre concursos de traslado contenidas en el Decreto de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13).

Este Ministerio ha resuelto autorizar a esa Dirección General para que anuncie a concurso previo de traslado la Auxiliaria de «Dibujos» de la Escuela Profesional de Comercio de Pamplona. Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 30 de octubre de 1961.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

Anuncio

En cumplimiento de lo dispuesto por Orden ministerial de esta fecha, y de conformidad con las normas legales citadas, Esta Dirección General de Enseñanzas Técnicas ha resuelto:

1.º Anunciar a concurso previo de traslado la Auxiliaria de «Dibujos» de la Escuela Profesional de Comercio de Pamplona.
2.º Pedrán concurrir solamente los Auxiliares numerarios del mismo grupo en activo servicio o excedente y los que hayan